

***L'heure d'allemand des CPGE scientifiques
au Lycée Jeanne d'Albret***

Depuis la rentrée, le Lycée Jeanne d'Albret propose une heure d'allemand, le mardi de 17h30 à 18h30, à tous les germanistes des cinq CPGE scientifiques. Saluons ces courageux volontaires qui viennent non seulement entretenir leurs acquis linguistiques et se tenir informés de l'actualité d'Outre-Rhin mais préparent aussi les épreuves facultatives de LV2 proposées dans certains des concours exigeants qu'ils se destinent à passer. Depuis deux ans, les coefficients affectés à la LV2 ont été augmentés, à l'oral, comme à l'écrit. Rien à perdre, tout à gagner !

Rappelons par ailleurs que l'immense majorité des écoles d'ingénieurs imposent une LV2 et qu'il est souvent demandé à nos futurs ingénieurs de faire des stages à l'étranger. Ils peuvent compter sur un accueil des plus chaleureux dans les pays germanophones et vérifier par eux-mêmes que s'il est un domaine où les relations franco-allemandes sont au beau fixe, c'est bien celui de l'accueil de nos étudiants.

Les cours se passent dans la bonne humeur, nous essayons, le plus possible, de travailler « à la carte », en fonction des objectifs et des disponibilités de chacun. Mais tous font preuve d'une réelle motivation et d'un investissement en cours extrêmement appréciable. Qu'ils en soient remerciés !